



ちびっこ力士が果敢に立ち向かう

大相撲成田場所

好取組に拍手万雷

大相撲の秋巡業「成田場所」が10月12日、市体育館を会場に開かれました。人気力士による取組のほか、ちびっこ相撲など巡業ならではの催しが行われ、詰め掛けた4,000人近くの観衆を沸かせました。



結びの一番は横綱・白鵬と大関・千代大海

ラ・フェスタ ミッレミア 2007

秋の成田路を
クラシックカーが疾走

国内外のクラシックスポーツカー 115台が、1都9県1,600km (1000マイル)を走破する「ラ・フェスタ ミッレミア2007」が10月16日、成田市を訪れました。スタンプポイントとなった成田山交通安全祈禱殿では、小泉市長が記念スタンプを押して来訪を歓迎。会場周辺は往年の名車を一目見ようと集まった多くの見物客で盛り上がりを見せていました。



往年の名車が次々とスタンプポイントに



当時の作品を手に

前林小創立125周年記念式典

25年の時を経て

今年、創立125周年を迎えた前林小学校。10月20日、その記念式典と記念事業が行われ、100周年の際に埋められたタイムカプセルが開けられました。当時の担任から自分たちの作品を手渡された25年前の在校生たちは、クラスメート同士で懐かしそうに思い出話を花を咲かせていました。

2日間で約5,000人が

爽やかな秋晴れに恵まれた10月20日・21日、保健福祉館を会場に健康・福祉まつりが開催され、2日間で約5,000人ももの市民が訪れました。健康づくりや福祉の制度について楽しく学び体験できる各種コーナーのほか、ミニトレインや模擬店なども立ち並び、会場は終始にぎやかな雰囲気に包まれていました。



家族で楽しめるミニトレイン



愛情を込めてベビーマッサージ

緊急事故に備えて

成田国際空港内で航空機事故が発生したことを想定した消火救難総合訓練が10月11日、空港内整備地区で行われました。参加した65機関、約1,200人は相互に連携を図りながら負傷者の救急搬送など緊急活動の総合的な手順を確認し合っていました。



次々に運び出される負傷者を迅速に処置する

参道を行き交う人も立ち止まり

市内の各地で無形民俗文化財を継承している保存会から11団体が参加して郷土民俗芸能大会が10月14日・28日、行われました。会場となった成田観光館の特設ステージ前は休日ということもあり、多くの人が足を止め、お囃子や舞いを楽しんでいました。



地域の民俗芸能が次々に演じられました(写真は西大須賀の神楽)